

La persona cuyos datos figuran a continuación, designa como beneficiarios del plan, y en los términos establecidos en el mismo, en caso de fallecimiento, a las personas que se detallan en el apartado correspondiente. Asimismo, **declara expresamente que la presente designación revoca y sustituye a cualquier anterior.**

**Datos del plan**

Denominación:

Libreta/expediente número:

**Datos del titular**

Nombre y apellidos:

NIF:

Fecha de nacimiento:

Sexo:

**Designación de beneficiarios por fallecimiento**

Fecha de alta:

Canal:

**Designación genérica:**
**Designación nominativa:**

Nombre y apellidos	NIF	Fecha nacimiento	Prelación*	Porcentaje**

(\*) La prelación indica el orden de asignación de los beneficiarios y (\*\*) el porcentaje la parte que corresponde a cada beneficiario de una misma prelación. En caso de muerte de algún beneficiario de la misma prelación, opta por el reparto lineal entre los beneficiarios supérstites. Los beneficiarios deben ser personas físicas.

La designación de beneficiarios establecida se podrá modificar con posterioridad. Del mismo modo, podrá modificarse la designación mencionada mediante testamento, siempre que se haga de forma expresa. En este sentido, la mera institución de herederos en testamento no implicará la designación de Beneficiario de la persona heredera designada, a no ser que se haya realizado la designación de beneficiario de la prestación de forma expresa. De cualquier forma, prevalecerá la designación expresa con fecha más reciente.

A falta de designación expresa, o que la designación realizada no resulte válida, se aplicará lo establecido en el Reglamento/Condicionado del Plan vigente en el momento de solicitar la prestación.

**Tratamiento y cesión de datos personales**

Los datos personales del titular del Plan, o cualquier dato adicional, incluidos los de salud, que se generen durante la vigencia del mismo, requieren ser tratados en los ficheros de VidaCaixa, S.A.U. de Seguros y Reaseguros y de CaixaBank, S.A. (en el caso de que ésta sea la entidad comercializadora/prestadora de servicios), con domicilio en Madrid (28004), Paseo de Recoletos 37, 3º, y València (46002), Carrer Pintor Sorolla, 2-4, respectivamente, con el fin de contratar y gestionar el Plan, así como, en su caso, las pólizas relacionadas con el mismo, y para prestar los servicios pertinentes.

Para el caso de los planes de empleo, la designación de beneficiario del Plan también podrá ser tratada por el promotor del mismo con el fin de gestionar la designación de beneficiarios en otras pólizas relacionadas con sus compromisos por pensiones.

La persona que suscribe el presente documento autoriza que estos datos personales puedan ser conservados en los ficheros de las entidades antes citadas, con fines estadísticos y de prevención del fraude, aún en el caso de que el Plan no llegue a perfeccionarse o se extinga por cualquier otra causa.

La persona que suscribe el presente documento podrá ejercitar, en su caso, los derechos de acceso, rectificación, oposición y cancelación regulados en la Ley orgánica 15/1999 en el domicilio indicado de las citadas entidades.

---

Localidad y fecha de expedición:

---

He recibido y conforme,

La Entidad Aseguradora,

